

VILLANUEVA DE LA CAÑADA PRESENTE EN EL DÍA DE MADRID EN FITUR

Vva. de la Cañada, 29 de ene.- Cientos de personas asistieron hoy, con motivo del Día de Madrid, al stand de la Comunidad de Madrid en la Feria Internacional del Turismo (FITUR), donde también está representado a través de la Federación de Municipios de Madrid- el Ayuntamiento villanovense. A la cita, que congregó a numerosas personalidades del ámbito regional y local de la Comunidad de Madrid, asistió en representación del consistorio villanovense el segundo teniente de alcalde, Enrique Serrano, y el concejal de Turismo, Jesús Fernando Agudo Sánchez.

El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada participa por sexto año consecutivo en FITUR con el fin de dar a conocer los recursos turísticos con los que cuenta el municipio: patrimonio natural, edificios arquitectónicos singulares, alternativas de ocio y tiempo libre, etc.